

Fecha: 03-11-2022
Fuente: Diario Financiero Online
Título: **Tras dos años, Joanna Davidovich deja la dirección ejecutiva del Consejo del Salmón**

Visitas: 223.465
VPE: 1.572.075

Favorabilidad: No Definida

Link: <https://www.df.cl/empresas/industria/tras-dos-anos-joanna-davidovich-deja-la-direccion-ejecutiva-del-consejo>

La economista seguirá como directora independiente del gremio conformado por cinco grandes salmoneras del sector.

A mediados de 2020, algunas de las salmoneras más grandes con presencia en Chile formaron el **Consejo del Salmón**, asociación gremial que definió como su propósito "impulsar el desarrollo de una cadena productiva competitiva y sustentable". En esa fecha, **Joanna Davidovich** asumió como directora ejecutiva de la organización. Hoy, poco más de dos años más tarde, la economista anuncia que dejará el cargo. Según informó el gremio, Davidovich continuará colaborando como directora independiente y su reemplazante debería estar definido a fines de noviembre. Hoy, el Consejo está conformado por AquaChile -filial de Agrosuper-, Australis, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén, que representan más del 50% de la producción nacional de salmón. Tras Noruega, Chile es el segundo principal exportador de este producto a nivel mundial. "La salmonicultura chilena es un sector dinámico e innovador, que ha logrado posicionar a nuestro país como segundo productor mundial y destacar con un producto de altísima calidad y estándares de clase mundial. El mundo demandará cada vez más alimentos, y nuestro país tiene una gran oportunidad como proveedor de un alimento con amplios beneficios nutricionales y de sostenibilidad como el salmón chileno", declaró Davidovich.

En paralelo al Consejo, la industria también está agrupada en SalmonChile, gremio formado hace 35 años. Australis y Cermaq son las únicas empresas que至今 están asociadas a ambas organizaciones.

Joanna Davidovich ingresará a un directorio que está conformado por los gerentes generales de AquaChile, **Sady Delgado**; de Australis; de Cermaq, **Pedro Courard**; y de Mowi, **Fernando Villarroel**; además de **Pablo Baraona**, director de Salmones Aysén. En tanto, el escaño de director independiente era ocupado por el doctor en economía del MIT, **Salvador Valdés**, quien ahora dejará el espacio a Davidovich y pasará a desempeñarse como asesor del directorio. "Agradecemos a Joanna Davidovich por haber liderado la instalación del Consejo del Salmón, un gremio que ha contribuido a impulsar el desarrollo sostenible de la salmonicultura, poniendo énfasis en la relevancia de la transparencia y entrega de información rigurosa y de manera permanente", escribió la mesa del gremio.

Más presencia en la macrozona Por otra parte, el **Consejo del Salmón** también informó que sumará a **Juan Luis Amenábar** como director territorial de Aysén, para "fortalecer la presencia del gremio en la macrozona, pues esto se suma al rol que cumple **Gonzalo Silva** en Los Lagos". "Haremos un trabajo intenso fortaleciendo la vinculación con las comunidades y la articulación con los distintos actores en Aysén, donde están insertas las operaciones de las empresas socias del Consejo del Salmón", sostuvo Amenábar, quien previamente se desempeñó como Seremi de Energía en la misma región.

Tras dos años, Joanna Davidovich deja la dirección ejecutiva del Consejo del Salmón

porver, 9 de noviembre de 2022. Fuente: Diario Financiero Online

La salmonera seguirá siendo directora independiente del gremio conformado por cinco grandes salmoneras del sector. A mediados de 2020, algunas de las salmoneras, más grandes con presencia en Chile formaron el Consejo del Salmón, asociación gremial que definió como su propósito impulsar el desarrollo de una cadena productiva competitiva y sustentable. En esa fecha, Joanna Davidovich asumió como directora ejecutiva de la organización. Hoy, poco más de dos años más tarde, la economista anuncia que dejará el cargo. Según informó el gremio, Davidovich continuará colaborando como directora independiente y su reemplazante deberá estar definido a fines de noviembre. Hoy, el Consejo está conformado por AquaChile, filial de Agrosuper, Australis, Cermaq, Mowi y Salmones Aysén, que representan más del 50% de la producción nacional de salmón. Tras Noruega, Chile es el segundo principal exportador de este producto a nivel mundial. "La salmonicultura chilena es un sector dinámico e innovador, que ha logrado posicionar a nuestro país como segundo productor mundial y destacar con un producto de alta calidad y estandares de clase mundial. El mundo demandará cada vez más alimentos, y nuestro país tiene una gran oportunidad como proveedor de un alimento con amplios beneficios nutricionales y de sostenibilidad como el salmón chileno", declaró Davidovich. En paralelo al Consejo, la industria también está agrupada en SalmonChile, gremio formado hace 35 años. Cermaq y Cermaq son las únicas empresas que至今 están asociadas a ambas organizaciones. Joanna Davidovich ingresará a un directorio que está conformado por los gerentes generales de AquaChile, Sady Delgado, de Australis, de Cermaq, Pedro Courard, y de Mowi. Fernando Villarroel, asesor de Punto Blanco, director de Salmones Aysén. En tanto, el escaño de director independiente era ocupado por el doctor en economía del MIT, Salvador Valdés, quien ahora dejará el espacio a Davidovich y pasará a desempeñarse como asesor del directorio. "Agradecemos a Joanna Davidovich por haber liderado la instalación del Consejo del Salmón, un gremio que ha contribuido a impulsar el desarrollo sostenible de la salmonicultura, poniendo énfasis en la relevancia de la transparencia y entrega de información rigurosa y de manera permanente", escribió la mesa del gremio. Más presencia en la macrozona Poco más tarde, en Consejo del Salmón también informó que sumará a Juan Luis Amenábar como director territorial de Aysén, para "fortalecer la presencia del gremio en la macrozona, pues esto se suma al rol que cumple Gonzalo Silva en Los Lagos". "Haremos un trabajo intenso fortaleciendo la vinculación con las comunidades y la articulación con los distintos actores en Aysén, donde están insertas las operaciones de las empresas socias del Consejo del Salmón", sostuvo Amenábar, quien previamente se desempeñó como Seremi de Energía en la misma región.